
91 學年度第二學期學生事務會議紀錄 
 

壹、時間：九十二年六月十七日上午十時 

貳、地點：行政大樓第二會議室 

參、主持人：劉正義學務長                       記錄：陳建州 

肆、出列席人員：詳如簽到冊。 

伍、主持人致詞： 

一、感謝各位代表、老師撥冗出席會議。 

二、本次會議的提案討論共有三項，在進入討論程序之前，請各位代表先行

參閱學務處各單位的工作報告。 

 

陸、工作報告： 

一、詳如附件工作報告。 

二、各組補充報告： 

（一）教官室胡總教官元傑： 

１、目前教官室運用網路等設備，將校安事件儘速通報教育部的校

安中心，有「校安即時 call」及「校安即時通」兩個系統，希

望每個系所也能儘快的將校安狀況反映至總教官室，做後續的

回報。 

２、今年本校有四名同學通過ＲＯＴＣ訓練，這是個非常好的制度，

希望所有的學務單位能夠幫忙，加強宣導，讓更多的優秀青年

加入軍官的行列。 

（二）生輔組黃組長志超： 

１、本組彙編「本校防制ＳＡＲＳ疫情現行作業程序」作為各單位

因應疫情之作業準據。 

２、最近正在辦理女生宿舍興建工程，目前已提送構想書，俟審核

通過後，即報請教育部核可。 

（三）課指組李組長素箱： 

１、本校目前學生社團共有一百二十個，本學期承蒙各位委員、老

師的輔導，活動均已順利圓滿完成。 

２、因應ＳＡＲＳ疫情，各系學會配合相關規定，並無提出任何暑

期活動申請。 

（四）勞輔室毛主任嘉洪： 

為期學生助學貸款利率降低，教育部將成立四十億信用保證基金，

各校依學生總人數負擔，每人五十元，本校共有一萬三千多名學生，

共六十七萬四千四百元。教育部也希望各校配合宣導，使申請助學

貸款之同學能按時還款，維護個人信用。 

（五）僑輔室廖主任松淵： 

因應ＳＡＲＳ疫情，今年暑假未返回僑居地而留在學校的僑生比往



年多，僑輔室將繼續給予關懷與協助。 

（六）進修部學輔組莊組長士德： 

支援ＳＡＲＳ預防期間體溫量測工作，原則上進行至六月下旬。 

 

柒、提案討論： 

案    號：第一案 

提案單位：課外活動指導組 

案    由：擬訂定「國立中興大學社團評鑑辦法」乙種，請  討論。 

說    明： 

一、依據本校學生社團輔導辦法第廿八條暨本校學生自治團體設

置及輔導辦法第十一條。 

二、教育部九十二年四月一日台訓（一）字第○九二○四六三九

五號書函，全國大專校院績優學生社團評鑑暨觀摩活動實施

計畫，請參考。  

決    議：修正通過（詳如附件「國立中興大學社團評鑑辦法」）。 

 

案  號：第二案 

提案單位：諮商中心 

案    由：擬訂定「國立中興大學性別平等教育委員會設置要點」乙種，

請  討論。 

說    明：依據教育部九十二年二月二十六日台訓＾三﹀字第○九二○○

二五五五○號函示辦理。 

決    議：本案緩議，由諮商中心修正後，再提送行政會議討論。 

 

案  號：第三案 

提案單位：生活輔導組 

案    由：建請修訂「國立中興大學學生獎懲表」部分條文，請討論。 

說    明：依據教育部九十二年四月二十四日台訊二字第○九二○○四七

一九六Ａ號函，及本校第四十四次校務會議決議辦理。 

決    議：  

一、修正通過。 

二、修訂後條文如左列之「修訂後條文」欄所列。 

【國立中興大學學生獎懲辦法】部分條文修正對照表 

修訂後條文 原條文 

第十八條 

    本辦法經校務會議通過後報教育

部備查，修正時亦同。 

第十八條 

    本辦法經學生事務會議通過後，送

請校長核定施行，修正時亦同。 



 

捌、臨時動議： 

提案一：本校綜合大樓及宿舍等區域，機車失竊事件頻傳，是否可與本地分

局合作，增設臨時派出所及加強機車巡邏，以確保校園安全。 

提案人：學生會鍾興泓同學 

決  議： 

１.校外部分，與學校週邊派出所加強聯繫，請管區員警加強巡邏。 

２.校內部分，責成本校駐警隊加強各機車停放處之巡邏勤務。 

 

提案二：本校綜合大樓前弘道路往圖書館路段，因興建工程致路面凹凸不

平，影響通行安全。 

提案人：學生會鍾興泓同學 

決  議：該路段主要供興建工程工程車輛出入運用，若工程重車破壞路面，

足以影響用路安全，將要求其立即修復。 

 

提案三：本校綜合大樓於六月二日保全警報器聲響多時，久無管理人員處

理，影響同學上課情緒。 

提案人：學生會鍾興泓同學 

決 議： 

１.爾後綜合大樓警報器聲響時，可先聯繫該大樓管理委員會，儘速

處理。 

２.一般設施故障可由各大樓管理委員會自行處理維修事宜，若屬大

型設備維修，可洽請總務處進行勘察、維修。 

 

提案四：目前學生社團辦公室空間及社團可運用的資源可謂不足，例如推

廣社團Ｅ化所需要的電腦設備等，校方是否有改善解決的方案。 

提案人：學生會鍾興泓同學 

決 議： 

１.學生社團辦公室空間不足的部分，俟圖書館重建工程完竣，歸還

目前各借用場地後，解決圖書館佔用問題，即可獲得改善。 

２.目前學校設備費不甚充裕，但若社團有急需之狀況，請以專案方

式提出申請。 

 

玖、散會：中午十二時二十分 


